



Publicidad



CARTELERA DE CINES  
EL UNIVERSO

TODAS LAS PELÍCULAS Y SALAS DE CINE AQUÍ

Ver horarios

Publicidad



EL UNIVERSO

PORTADA

NOTICIAS

OPINION

DEPORTES

VIDA Y ESTILO



NOTICIAS

Política

Economía

Ecuador

Internacional

Gran Guayaquil

Informes

Seguridad

Viva

TEMAS

CIA

COP20

Caso Michael Brown

Reforma Migratoria

Tránsito en Guayaquil

Sistema 4 x 4

Trámites

Recomendar 1826

Twitter 12

+1 6

Publicidad



Sábado, 20 de diciembre, 2014

## Una ingeniera de Espol consiguió la beca 10.000

Fue una sorpresa. Gabriela Andrade Lam, de 28 años, no esperaba recibir la beca 10.000 de la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (Senescyt).

Y dice que se siente honrada, aunque para ella lo más importante era lograr ese financiamiento que le permitirá estudiar un doctorado en Ingeniería Civil en la Universidad de Birmingham, en Reino Unido, durante tres años.

“No importaba el número de becaria, pero sí soy la 10.000, me siento muy orgullosa de que ya diez mil ecuatorianos hayamos tenido la oportunidad de formarnos en las mejores universidades del mundo”, dice.

La joven guayaquileña, que es coordinadora de Evaluación de Proyectos de Inversión Social en el Banco del Estado con sede en Ambato, refiere que había descartado cursar un doctorado por los costos. Así que está feliz de haber pasado las pruebas.

En el examen de conocimientos obtuvo 1.213 puntos sobre 1.300, equivalente al 93,3 % del total de la nota. En el de inglés logró 1.276 puntos sobre 1.300, que equivale al 98 %.

Andrade indica que aplicó para la beca en septiembre pasado. Lo más difícil, agrega, fue la etapa de preparación. La fase final del proceso fue la entrevista, que fue la semana pasada. Y el martes pasado, René Ramírez, titular de la Senescyt, anunció que era la becaria 10.000.

Pero esta no es la primera vez que Gabriela logra una beca: en el 2010, el Fondo Internacional de Cooperación del gobierno de Taiwán le otorgó una para realizar su maestría.

La joven relata que siempre fue buena estudiante. En la Unidad Educativa San Francisco de Asís de Guayaquil fue la primera escolta del estandarte del plantel. Luego se graduó en la carrera de Ingeniería Civil de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

Andrade explica que la Senescyt tiene un plazo de 18 meses para definir el contrato de financiamiento; después el becario tiene 6 meses para movilizarse. Ella dedicará el 2015 para organizar todos sus ‘pendientes’ antes de marcharse a Reino Unido en el 2016. (I)

### Cursos de Tecnología

capacityacademy.com/

Certificate en tu Disciplina IT. Profesores en Vivo. Garantía 100%

PhD a Distancia

Ejercita Tu Mente Jugando

Bachillerato por Examen

TEMAS

#### Senescyt

20

Dic [Una ingeniera de Espol consiguió la beca 10.000](#)

18

Dic [En busca del Doctorado](#)

27

Nov [Con robots se monitoreará el mar ante posible El Niño o La Niña](#)

21

Nov [Una obra en honor de Tránsito Amaguaña](#)

05

Nov [Se define nueva distribución de las carreras en Universidad Estatal](#)

30

Oct [Obras en centro de estudio marino](#)

30

Oct [Daule será centro de las carreras tecnológicas](#)

27

Oct [Postulantes a becas rindieron exámenes](#)

18

Oct [Senescyt firma acuerdos con Alemania](#)

17

Oct [Visita de René Ramírez a Alemania y Hungría](#)

▶ ESPOL

▶ René Ramírez

▶ Estudiantes universitarios

▶ Educación

▶ Educación pública

▶ Educación superior

## Programa de la Senescyt

### Origen

Los becarios son de Pichincha, Guayas, Azuay, Loja, Chimborazo, El Oro y Manabí.

### Carreras

El 79 % son de Ingenierías y Medicina; y el 21% en Artes y Humanidades y Educación.

### Retorno

2.816 ya volvieron al país.



REPORTAR ERRORES | IMPRIMIR | COMPARTIR | ENLACE CORTO

Publicidad

### Toma una prueba de nivel

Reta tu memoria, tu atención y más



**lumosity**

Descubre tu nivel →

### MÁS NOTICIAS

- Se agotaron los boletos para final entre Emelec y Barcelona
- Rafael Correa: 'A Blanco lo vamos a expulsar del país'
- Siete secretos de Sony sobre famosos filtrados por hackers
- Teleamazonas le ganó juicio a Deportivo Quito
- Michael Phelps es condenado a un año de prisión

recomendado por

Suscríbete y recibe más noticias directamente en tu correo

Correo:

### TE RECOMENDAMOS



La aerolínea Emirates anuncia inicio de operaciones desde Guayaquil y...



Escándalo por insulto sexista de diputado brasileño a una colega



Réplica del Partido Social Cristiano por mural de Fiscalía



Ensamblaje está parcialmente automatizado en fábrica de Asan



Fuego destruyó 3 casas en La Libertad



Diego García encabeza tema para Procurador

recomendado por

Publicidad



► Becarios

► Becas estudiantiles

Publicidad



Publicidad



Publicidad



### MÁS EN NOTICIAS

Santiago Caicedo se adjudicó título de 'Rey de la Mazorca'



Presidenta de la Asamblea confirma que compró casa y pide respeto a tuiteros



Sentido deceso: Teresa de Cartwright



En busca del Doctorado



Animales que no huyeron de incendio se quemaron en el cerro Colorado



### AHORA EN PORTADA



Gustavo Quinteros es el primer técnico bicampeón con Emelec

#### Noticias

Política  
Economía  
Ecuador  
Internacional  
Gran Guayaquil  
Informes  
Seguridad

#### Deportes

Fútbol  
Campeonato  
Tenis  
Otros Deportes  
Tablas y Calendarios  
Columnistas Deportes

#### Multimedia

Videos  
Fotogalerías  
Infografías  
Especiales

Encuétranos en...

#### Temas actuales

Campeonato Ecuatoriano 2014  
Chikungunya  
Relaciones EE.UU.-Cuba  
Navidad 2014  
CIA

#### Servicios

Ediciones anteriores  
Cartelera de cines  
Clasificados  
Clima  
Horóscopo  
Lo más...  
Papel digital